



UVSQ
UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY
Formation
Continue

NADIA MEZAOUR, VAE, 2023

« J'ai bénéficié d'un accompagnement exceptionnel au cours de cette démarche, grâce à une accompagnatrice particulièrement attentive. »



Nadia MEZAOUR, VAE, 2023
Master Coordinateur d'Études dans le Domaine de la Santé
(CEDS)

Pourquoi avez-vous décidé de réaliser une VAE ? Quelles ont été vos motivations ? Quel diplôme avez-vous choisi d'obtenir par la voie de la VAE ?

J'ai opté pour cette démarche, car elle représente la solution idéale me permettant de concilier le maintien en poste et la réalisation de mon objectif de décrocher un diplôme de niveau M2, ouvrant la voie à des postes exigeant ce niveau d'études. La possibilité de réaliser cette VAE malgré mes contraintes familiales en tant que maman a été

déterminante.

Mes motivations étaient claires : l'obtention d'un diplôme reconnu en l'occurrence le Master Coordinateur d'Études dans le Domaine de la Santé (CEDS) qui me permettrait d'accéder au titre de coordinatrice dans mon emploi actuel et de continuer à évoluer professionnellement.

En sélectionnant la VAE, je me suis engagée dans une voie qui me permet de maintenir un équilibre entre mes responsabilités familiales et mon ambition professionnelle. Cette démarche reflète ma détermination à une reconnaissance formelle de mes compétences, tout en ouvrant la voie à obtenir de nouvelles opportunités dans ma carrière.

Aviez-vous participé à une réunion d'information ? Celle-ci a-t-elle été un élément déterminant dans votre décision de faire une VAE ou de choisir l'UVSQ ?

Oui, j'ai participé à cette réunion d'information qui a joué un rôle déterminant dans ma décision de poursuivre une VAE et de choisir l'UVSQ. Les informations fournies lors de la réunion m'ont permis de mieux comprendre le processus de la VAE, ses avantages et ses implications. Les détails sur le programme proposé par l'UVSQ ont également été cruciaux pour éclairer mon choix. Les échanges au cours de cette réunion ont dissipé certaines de mes interrogations.

Comment s'est déroulée votre démarche de VAE ? (Accompagnement individuel, ateliers collectifs, travail en autonomie, jury, ...)

J'ai bénéficié d'un accompagnement exceptionnel au cours de cette démarche, grâce à une accompagnatrice particulièrement attentive. Sa capacité à écouter avec empathie et à encourager la recherche de la qualité dans le travail a été un véritable atout. Les conseils qu'elle m'a prodigués tout au long de ce processus se sont révélés extrêmement utiles, et il est indéniable que je n'aurais pas pu atteindre mes objectifs sans cet accompagnement de grande qualité. Sa guidance a été un soutien essentiel, m'aidant à surmonter les défis et à maximiser mes efforts pour fournir un travail significatif et de qualité.

J'ai eu le privilège d'assister à l'ensemble des ateliers collectifs, ce qui m'a offert une perspective précieuse sur les expériences vécues par les autres participants. En écoutant leurs récits, leurs appréciations de leurs parcours professionnels, et en partageant nos propres expériences, nous avons pu engager des échanges profonds et mutuellement bénéfiques. Ces moments ont constitué une occasion unique de comprendre les diverses trajectoires professionnelles, d'explorer différentes perspectives et de tisser des liens enrichissants avec mes paires. Les discussions ont également

permis d'approfondir notre compréhension collective des évolutions de carrière, renforçant ainsi notre réseau et élargissant notre vision professionnelle.

Cette démarche VAE a-t-elle répondu à vos attentes ? Quelles ont été les apports au plan professionnel ? et personnel ?

Cette VAE a largement dépassé mes attentes. Elle a été une expérience enrichissante qui a reconnu la valeur de mes années d'expérience professionnelle et a ouvert de nouvelles perspectives dans ma carrière. Ce fut une excellente opportunité de me confronter à mes propres capacités et de repousser mes limites. En m'engageant dans cette démarche, j'ai pu non seulement atteindre mes objectifs, mais aussi découvrir des aspects de moi-même que je n'aurais peut-être pas explorés autrement. C'est une expérience enrichissante qui m'a permis de grandir personnellement et de gagner en confiance en mes capacités. La confrontation avec ses propres limites est une étape cruciale dans le processus de développement personnel.

C'est une véritable aventure personnelle qui offre la possibilité de grandir, d'apprendre et de se développer.

En réalisant cette démarche j'ai pu concrétiser mes objectifs professionnels.

Quels conseils donneriez-vous à d'autres personnes intéressées par cette démarche ?

Je recommande vivement la démarche VAE car elle constitue une démarche qui vise à faire reconnaître notre travail. Quelles que soient les circonstances, cette démarche ne peut qu'apporter des éléments positifs à notre parcours professionnel. En engageant ce processus, nous avons l'opportunité de mettre en lumière nos compétences acquises au fil de notre expérience, de les formaliser et de les faire reconnaître formellement. Cette reconnaissance offre non seulement une validation personnelle gratifiante, mais elle peut également ouvrir des portes professionnelles nouvelles en démontrant notre expertise et notre engagement.

Il faut s'armer de patience et consacrer le temps nécessaire, car par la suite ce ne sera que bénéfique.

En savoir plus

- » La VAE à l'UVSQ
- » Fiche du Master 2 Coordinateur d'études dans le domaine de la Santé (CEDS)

Propos recueillis par Jérémy Gore en décembre 2023.

```
Consultez d'autres témoignages /**/ .paragraphe__contenu--2{ padding-left: 20px; } .  
paragraphe__contenu--2 strong { margin-left: -20px; } .paragraphe__contenu--2 strong::  
before{ content:""; margin-right:10px; } /**/
```